

Universitas Mercu Buana
Fakultas Ilmu Komunikasi
Bidang Studi Broadcasting
Rebeca Sihombing
44112010018

**Persepsi Khalayak Terhadap Lirik Lagu “Ruang Sendiri”
Karya Tulus
Bibliografi : 62 Halaman + 5 BAB + 22 Buku + 1 Jurnal**

ABSTRAK

Ruang Sendiri bercerita tentang ruang dasar yang dibutuhkan manusia atau menjaga jarak. Dalam hubungan sosial, pasangan, sahabat, dan teman ada jarak yang berbuah rindu, yang justru baik untuk membangun nilai hubungan itu sendiri. Memaknai pentingnya nilai kesendirian dalam sebuah hubungan. Ruang Sendiri berkonsep lebih cerah dan menghadirkan lirik yang manis, filosofis sekaligus kritis. Sebab menjelaskan pentingnya bagi setiap orang untuk memiliki ruang sendiri agar dapat menumbuhkan kerinduan, mengembangkan diri dan menghargai kesepian. Karena ketika kita mengambil ruang sendiri, kita bisa mengapresiasi hal – hal kecil yang bahkan tidak pernah kita anggap penting. Apresiasi itu akan datang dalam bentuk rindu.

Penelitian yang dilakukan ini untuk mengetahui bagaimana persepsi khalayak terhadap lirik lagu Ruang Sendiri karya penyanyi solo Indonesia Tulus dengan menggunakan landasan teori analisis resepsi Stuart Hall. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan tipe penelitian deskriptif. Metode penelitian yang digunakan adalah Reception Analysis dengan melakukan wawancara secara mendalam (*in-depth analysis*)

Hasil penelitian ini membahas bagaimana persepsi khalayak memaknai lirik lagu ruang sendiri dengan berbagai perbedaan pemaknaan yang dilakukan oleh beberapa key informan yang mewakili dengan usia, pekerjaan dan latar belakang pendidikan yang berbeda. Dengan demikian, peneliti mampu memperoleh hasil pemaknaan yang dominan terhadap lirik lagu tersebut.

Penelitian ini menyimpulkan bahwa persepsi khalayak terhadap lirik lagu ruang sendiri mendapat pemaknaan yang paling dominan diantara pemaknaan yang lain. Key informan yang berpendapat dominan mengatakan bahwa makna yang terdapat pada lirik lagu ruang sendiri bahwa menjalin sebuah hubungan harus diberi ruang, karena ruang dapat membuat jarak, jarak dapat menciptakan rindu dan rindu dapat membangun nilai dalam sebuah hubungan percintaan, pertemana dan keluarga. Pesan ini disebut ideal dalam sebuah komunikasi transparan dimana setiap individu bertindak terhadap sebuah kode sesuai apa yang dirasakan mendominasi untuk memiliki kekuatan lebih pada kode lainnya.